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Procès-verbal de la deuxième séance du conseil d’établissement de l’école Monseigneur-Gilles-Gervais, 
tenue le lundi 13 décembre 2010, au salon du personnel, situé au 1435 rue Châteauguay, à Saint-Bruno. 
 
Sont présentes :  Mesdames Mance Benoît, Josée Houle, Bernadette Jacquaz, Nathalie 

Normand, Caroline Parent-Legault, Marie-Hélène Talon et Dany Veilleux.   
 
Sont présents :  Messieurs Philippe Bernier et Daniel Masson. 
 
Sont absents :   Mesdames Julie Lafrenière et Élodie Charest et monsieur André Bourque. 
 
Participe :   Madame Johanne Massie, directrice. 
 
1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

 Monsieur Philippe Bernier constate le quorum et déclare la séance ouverte à 19 h 05. 
 
2 Revue et adoption de l’ordre du jour 
 Il est proposé par madame Marie-Hélène

 
Talon

 
, d'adopter l'ordre du jour suivant : 

 
1 Constatation du quorum et ouverture de la séance; 

2 Revue et adoption de l’ordre du jour; 

3 Approbation du procès-verbal de la réunion du 18 octobre 2010; 

4 Suivi au procès-verbal de la réunion du 18 octobre 2010; 

5 Parole au public; 

6 Affaires reportées et affaires nouvelles : 

6.1 Collecte de fonds – 6
e
 année; 

6.2 Activités extrascolaires – Hiver 2011; 

6.3  Représentant de la communauté; 

7  Informations : 

   7.1          Convention de gestion et de réussite éducative – état des travaux; 

   7.2          Ristourne – Librairie Au cœur du village; 

 7.3         Correction au nom de l’école à l’acte d’établissement; 

 7.4 Date des prochaines rencontres du conseil d’établissement;  

 8 Parole au représentant du service de garde; 

9 Parole à la représentante au comité de parents; 

10           Correspondance; 

 11 Levée de la séance. 

 
3 Approbation du procès-verbal de la réunion du 18 octobre 2010 

Il est proposé par madame Dany Veilleux, d’approuver le procès-verbal de la réunion du 
18 octobre 2010, tel que présenté. 

  
CÉ10-11-17 Le procès verbal est approuvé à l’unanimité. 

  
4 Suivi au procès-verbal de la réunion du 18 octobre 2010 

Puisque l’enseignante de musique de l’école est absente en ce moment la chorale de Noël a 
été annulée pour cette année. 
Le salon du livre a encore cette année remporté un vif succès.  Près de 8 000 $ de livres ont été 
vendus ce qui représente une ristourne d’environ 1 000 $ pour l’école. 
 

5 Parole au public 
 Aucun représentant du public. 
 
6 Affaires reportées et affaires nouvelles  
 

6.1          Collecte de fonds – 6e année 
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Les diverses campagnes de financement des élèves de 6
e
 année vont très bien. La vente de 

produits Tupperware a été très profitable. 
 
Il est proposé par madame Caroline Parent-Legault d’approuver la tenue d’une activité de 
financement de vente de pain. 

  
CÉ10-11-18   Adopté à l’unanimité. 

 
6.2          Activités extrascolaires – Hiver 2011 

 Les nouvelles activités extrascolaires pour l’hiver 2011 débuteront en janvier. Les activités 
suivantes seront offertes : récréodanse, karaté et danse mania.  

  
 Il est proposé par monsieur Daniel Masson d’approuver les activités extrascolaires pour l’hiver 

2011, telles que présentées. 
  

CÉ10-11-19 Adopté à l’unanimité. 
 

6.3  Représentant de la communauté 
 Aucun candidat n’a été proposé jusqu’à présent.  Nous rediscuterons de ce point en avril pour 

avoir un représentant de la communauté pour la prochaine année scolaire. 
 
7  Informations  
 

7.1          Convention de gestion et de réussite éducative – état des travaux 
  Madame Massie nous présente l’échéancier de l’état des travaux de la convention de gestion 

et de réussite éducative. Nous en rediscuterons lors de notre prochaine réunion en janvier. 
  

 7. 2         Ristourne – Librairie Au cœur du village 
 La ristourne de 100 $ a été utilisée pour acheter des présentoirs et des chariots puisque la 

librairie fermait ses portes et que l’école avait des besoins à ce niveau. 
 

7.3          Correction au nom de l’école à l’acte d’établissement 
   Madame Massie nous avise d’une correction au nom de l’école. Le nom officiel est École 

Monseigneur-Gilles-Gervais. L’école ne doit plus utiliser l’abréviation Mgr.  La note interne 
datée du 10 novembre 2010 venant de la Commission scolaire nous a été remise. 

 
7.4 Date des prochaines rencontres du conseil d’établissement  

  Voici les nouvelles dates pour les prochaines rencontres du conseil d’établissement pour les 
mois de janvier et février. 

  17 janvier au lieu du 10 janvier 
  21 février au lieu du 7 février 
 
 8 Parole au représentant du service de garde 

 La journée du 26 novembre sera créditée puisque l’école a été fermée. 
  
9 Parole à la représentante au comité de parents 
 L’école a été sur la page d’accueil du site Internet de la Commission scolaire pour annoncer 

l’activité de robotique des élèves du 3
e
 cycle. 

 Madame Julie Lafrenière a assisté à la réunion du 18 novembre afin qu’elle puisse voir le 
fonctionnement des rencontres du Comité de parents puisqu’elle est la remplaçante. 

 Lors de cette rencontre, il a été question de l’éventuel nouveau siège social de la Commission 
scolaire et également de la révision de la politique d’admission et d’inscription. 

 Comme l’an passé une soirée pour souligner le travail des bénévoles aura lieu 26 avril 2011. Ce 
point sera rediscuté quand la représentante aura plus de détails. 
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10           Correspondance  
 Aucune correspondance. 
 
11 Levée de la séance 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par monsieur Philippe Bernier que la séance soit 
levée à 20 h 15. La prochaine rencontre aura lieu le 17 janvier 2011 à 19 h. 

 
 
 
 
 
__________________________    ______________________ 
Philippe Bernier, président    Johanne Massie, directrice 


